Super Erlebnis mit Torsten Koplin

Am Montag, dem 23.09.2019, spielte Torsten Koplin (MdL M-V) im Jugendzentrum Burg Stargard an 6 Brettern Simultan. Vor Beginn der Partien erklärte er noch einmal, dass er für jeden Sieg von ihm jeweils 20,00 € für die Arbeit des Jugendzentrums sowie bei Niederlagen von ihm jeweils 20,00 € für die Arbeit der Schulschach-AG an der Grundschule "Kletterrose" zur Verfügung stellt. Nach knapp einer Stunde musste er seinem Gegner Timo Junge die Hand zu dessen Sieg reichen. Danach kam er zu eigenen Erfolgen gegen Hannes Artur Schröder und Benedikt Roloff. Hart gefordert wurde er an den noch verbliebenen 3 Brettern. Nach fast zweieinhalb Stunden musste er dann erkennen, dass die Niederlagen gegen Jano Schmidt, Emily Maria Ryll und Mio König nicht mehr zu vermeiden waren. Damit gab es am Ende einen 4:2-Sieg für die Herausforderer.

Hans-Jürgen Rehbein